



Zirkularbeschluss vom 05. Oktober 2021

Coronavirus (COVID-19); BAG; Impf-Offensive; Konzept; Vernehmlassung

P211389

1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegten Antworten an das Bundesamt für Gesundheit sowie das Schreiben an das EDI.

Begründung

Am 1. Oktober 2021 hat das Bundesamt für Gesundheit die Konsultation zur „Impf-Offensive: Konzept“ eröffnet. Der Regierungsrat begrüsst grundsätzlich die vom Bund vorgeschlagene Impfoffensive. Die Impfung ist nach wie vor die wirksamste Strategie, dass zur Normalität zurückgekehrt und einschränkende Massnahmen fallen gelassen werden können. Mit Blick auf die kältere Jahreszeit mit mehr Kontakten in Innenräumen und angesichts der weiterhin angespannten Lage auf den Intensivstationen wäre eine deutliche Steigerung der Impfquote nötig. Die vom Bundesrat vorgeschlagene Impfoffensive ist ein deutliches Signal, dass es nun noch einmal Anstrengungen zur Anhebung der Impfbereitschaft braucht.

